

株式会社ドン・キホーテ 2020年9月23日(水)

注目のイベント「超十代」とドン・キホーテがコラボレーション ティーンから絶大な人気を得るメンバーが『超ドンキ部』を結成

ドン・キホーテは、9月21日(月・祝)に開催された日本最大級のティーンズフェス「超十代」と「世界最大級」のエンターテインメントが揃う遊園地富士急ハイランドのスペシャルコラボイベント「超 FUJI-Q! 2020~超十代の秋まつり~」において、"ティーンズカルチャーテックカンパニー"株式会社超十代とのコラボレーション企画『超ドンキ部』を発表しましたのでお知らせします。

『超ドンキ部』のメンバーは、TikTok や Instagram、YouTube などで活躍しティーンから絶大な人気を得る、 【さくら】【石川翔鈴 (いしかわかれん)】【8467 (やしろなな)】【ロイ】ら4名で構成。SNS の総フォロワー数* は、4人で400万を超えています。











さくら

石川翔鈴

8467 (やしろなな)

ロイ

今後の『超ドンキ部』の活動は、さまざまなメディア等を通じて随時発信していきます。

※ SNS 総フォロワー数は、Twitter、Instagram、Tiktok のフォロワー数、及び Youtube チャンネルの登録者数を足し合わせた総数となります。

◆『超十代』とは

「超十代」で今よりもっと輝く自分へ!!

十代 (ティーン) の「やってみたい・見てみたい・触れてみたい」を実現させる体験型ティーンズフェス。日本の未来を創っていく十代に対し 「本物を体験する感動」「将来への気づき」「主体となって日本を創るという意識付け」を提供 することをミッションに、影響力のある十代が 集結する日本 NO.1 イベントを目指し、2016 年のスタートから毎年約1 万人以上が来場する「超十代 - ULTRA TEENS FES -」を開催。

■本件に関するお問合せ先 株式会社パン・パシフィック・インターナショナルホールディングス 広報室 【電話】03-5725-7666 【E-mail】pr@ppih.co.jp

※ご参考:『超ドンキ部』メンバープロフィール



【さくら】

Instagram のフォロワー数は 38 万人、Youtube のチャンネル登録者数は 39 万人、TikTok のフォロワー数は 110 万人を数える。Youtube では動画を 2 つしか投稿していない段階で、自己紹介動画が 1 週間で 24 万 PV、登録者数が 3 万人超えしていたという人気ぶり。



【石川翔鈴(いしかわかれん)】

AbemaTV で配信されている恋愛バラエティ番組『今日好きになりました』に出演して一躍有名になった 17 歳。後藤聖那クンとのせなかれカップルとして Youtube チャンネルを開設している。チャンネル登録者数は 28.3 万人。

子役として、様々な CM や映画に出演していたこともある。



【8467 (やしろなな)】

「三代目カリスマギャル」のキャッチフレーズのもと活動する nuts 専属モデル。人気沸騰中のアニメ・実写『ギャルと恐竜』で実写版ヒロイン楓役を務めている。実はサウナ・スパ健康アドバイザーの資格を保有していて、サウナ好きグラドルとしても有名。AbemaTV が主導のアパレルブランド "mewen"のプロデュースメンバーに起用されるなど、十代のファッションアイコンとして注目されている。



【ロイ】

TikToker、Youtuber として活動するほか、東京コレクションや楽天ファッションウィークのモデルも務める。65 万人超の TikTok フォロワー数を誇る。日本とナイジェリアのハーフで、英語もペラペラ。夢は「国民的タレントになって、多くの人を幸せにする」ことだそう。